

Frau Bühse macht auf Folgendes aufmerksam und bittet um entsprechend Weiterleitung an die Verkehrsbehörde:

- Die stadteinwärts führende Radwegführung in der Hauptstraße zwischen Stadtgrenze und 1. Bebauung müsse überdacht werden. Dort sei das Radfahren verboten, woran sich in der Praxis niemand hielte.
- Die Autoparksituation in der Bismarckstraße – Richtung Christianstraße – sei überdenkenswert, weil gegenläufiger Autoverkehr kaum möglich sei.
- Darüber hinaus kündigt Frau Bühse einen gemeinsamen Antrag mit Herrn Michaelis für die BPU-Sitzung am 23.10.2014 zum Thema „Kita Werderstraße / Familienzentrum“ an (vgl. auch Vorlage 0286/2013/DS)